

MAISON FAMILIALE A VENTHONE

Descriptif

La villa est construite à Venthône sur la rive droite du Rhône et surplombe la vallée. La parcelle accessible depuis le nord est relativement plate sur sa première partie et ensuite plonge vers le sud. La maison a été implantée sur cette cassure, parallèlement aux courbes de niveaux. Organisée sur trois niveaux, le niveau inférieur semi-enterré est en retrait de façon à accentuer le rapport au vide de l'étage d'entrée qui devient un véritable balcon sur la plaine du Rhône.

Un mur d'enceinte qui contient les garages définit avec la villa le jardin d'agrément sur le plat et conduit jusqu'à l'entrée de la maison. Les pièces de jour et la chambre principale se trouvent à ce niveau et s'ouvrent sur une grande terrasse couverte qui devient la fenêtre sur le paysage. Au premier étage on trouve deux chambres et un bureau qui entretiennent un rapport direct avec le paysage à l'est, sur le jardin d'agrément et à l'ouest. En plan le jeu des géométries permet d'assurer la continuité des espaces extérieurs et intérieurs.